



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

EN AUDIENCIA. Washington, marzo 17. (AP). Santos Trafficante, con su abogado, Henry González, en su presentación en la audiencia del Comité de la Cámara de Representantes que investiga los asesinatos de John F. Kennedy y Martin Luther King.

Confirman prisión preventiva de ex presidenta Isabel Perón

Buenos Aires, marzo 17. (UPI). La sala penal de la Cámara Federal de Justicia confirmó hoy la prisión preventiva de la ex presidenta María Estela Martínez de Perón, acusada de manejo doloso de fondos públicos. El fallo de la Cámara rechaza los argumentos de la abogada defensora de la ex presidenta, que pidió su libertad sobre la base de que las imputaciones fueron sobreesasadas por la justicia a fines de 1975 bajo el gobierno de la viuda del ex presidente Juan D. Perón.

La ex presidenta está detenida desde que fue derrocada por las fuerzas armadas el 24 de marzo de 1976. Actualmente está alojada en una base de la marina en

Azul, 300 kilómetros al sudeste de Buenos Aires.

Se habló de indulto

Informes de prensa señalaron en los últimos días la posibilidad de que el gobierno militar argentino dispusiera el indulto de la ex presidenta con la condición de

Pasa a la página 72

Intromisión de diputados de Venezuela en asuntos de Chile

Caracas, marzo 17. (UPI). La Cámara de Diputados votará un acuerdo de condena contra el gobierno de Chile por haber eliminado los partidos políticos, entre ellos a la Democracia Cristiana (PDC), supuestamente involucrada en planes subversivos. El debate en procura del acuerdo se inició anoche a iniciativa del Partido Social Cristiano (COPEI), cuyo vocero, José Rodríguez Iturbe, dijo que quería hablar "de la dramática situación que vive el pueblo chileno".

Rodríguez Iturbe dijo que "son completamente falsas" las versiones del gobierno chileno que denunció el pasado fin de semana

de que el PDC estaba en trajes subversivos, según se desprende de cartas de sus dirigentes dirigidas al extranjero.

El gobierno militar de Santiago denunció también que según las

Pasa a la página 72

Seis muertos en el primer día de votación en la India

Nueva Delhi, marzo 17. (Latin-Reuters). (Por Leslie Murphy). Seis personas murieron y otras varias decenas quedaron heridas en el primer día de votación de las elecciones generales indias iniciadas ayer, según consignaron informes de funcionarios enviados desde distintos puntos del país. El mayor número de víctimas se registró en los Estados norteros de Bihar —donde murieron cinco personas— y Bengala Occidental.

El director electoral de Bengala Occidental, Rathin Sen Gupta, declaró a la prensa que había recibido "numerosas quejas de

intimidación, coerción y violencia" en Calcuta, donde se efectuaron alrededor de 60 arrestos.

Dos personas fueron apuñaladas en un choque entre partidarios

Pasa a la página 72

Vigentes disposiciones de amnistía en España

Madrid, marzo 17. (UPI). (Por Arthur Herman). Con su aparición en el Boletín Oficial del Estado, entraron hoy en vigencia las disposiciones adaptadas por el gobierno del rey Juan Carlos sobre la nueva amnistía, y para Pascua serán liberados la mayoría de los 170 presos políticos que todavía quedan en el país.

Fuentes allegadas al gobierno dijeron que la liberación de los reclusos comenzará la próxima semana, aunque varios círculos políticos citados por el periódico madrileño en sus informaciones sostuvieron que la tramitación

burocrática podría demorar el proceso dos semanas más.

Noventa y ocho de los reclusos políticos todavía en prisión fueron convictos por acciones terroristas, y en los últimos 15 días la región vascongada se vio sacudida por demostraciones en favor de una "amnistía total".

Decreto de autonomía

Además, el Boletín Oficial del Estado, publicó hoy un decreto devolviendo a las pro-

Caen precios en Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 17. (UPI). Desfavorables nuevas sobre la economía de la nación provocaron hoy una caída de precios en la Bolsa de Nueva York, por primera vez en las últimas seis sesiones, en jornada de moderada actividad.

El secretario del Tesoro, W. Michael Blumenthal, desató en parte la ola vendedora al informar ante la Comisión de Finanzas del Senado que, a causa de la falta de desembolso de capital por parte de las empresas, no creía que la recuperación de la economía podría sostenerse por sí sola.

El Departamento de Comercio pareció respaldar esa presunción al informar que las ventas de productos manufacturados decayeron

Pasa a la página 23

Cae en poder de la policía el bandido más buscado de Italia

Roma, marzo 17. (AP). (Por Enrico Jacomini). El arresto de Graziano Mesina, el bandido sardo que transformó el secuestro en industria y llegó a ser el delincuente más buscado de Italia, ha puesto fin probablemente a la carrera de uno de los pandilleros de más éxito del país, declaró hoy la policía. Despreciado por sus colegas, sus amigos y sus parientes, el fugitivo de 34 años fue arrestado ayer antes del amanecer junto a dos compinches en una cabaña turística de los Alpes Diplomáticos.

Los tres hombres se rindieron sin presentar batalla aunque la casa en que estaban era un verdadero arsenal, previsto de dos subametralladoras —arma favorita de Mesina— un rifle, cinco pistolas, siete granadas de mano y muchas balas.

"Sabía que venía", dijo Mesina a la policía. "Se ha vuelto

muy difícil vivir fuera de la cárcel".

Huyó de cárcel

Mesina escapó hace siete meses de la prisión de Lecce, ciudad del sur, donde cumplía sentencia a cadena perpetua por secuestro y asesinato. Fue su quinta fuga carcelaria.

Huyó con otras diez personas, todos extremistas de izquierda, pero la policía considera que fue él quien ideó la fuga. Nunca re-

Pasa a la página 53



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

VOTANTE CIEGO. Lado Sabal, marzo 17. (AP). Un funcionario electoral indio ayuda a un aldeano ciego a emitir su voto en Lado Sabal, India, al iniciarse ayer las elecciones nacionales. La votación continuará hasta el domingo.

Israel dispersa a manifestantes en zona ocupada

Tel Aviv, marzo 17. (AP). Soldados israelíes dispersaron hoy con gas lacrimógeno las manifestaciones de duelo por la muerte del jefe libanés izquierdista, Kamal Jumblatt, en la zona ocupada de la margen occidental del Jordán.

Fuentes de la margen occidental dijeron que en la población de Ramallah 30 jovencitas sufrieron los efectos del gas lacrimógeno y tuvieron que ser atendidas en un hospital local.

El vocero militar de la margen occidental no formuló comentarios inmediatos.

Las fuentes dijeron que las manifestaciones de duelo por Jum-

Pasa a la página 51

Enorme vacío deja en Líbano asesinato de Kamal Jumblatt

Beirut, marzo 17. (Latin-Reuters). (Por Andrew Waller). El Líbano entierra a uno de sus políticos de más renombre, Kamal Jumblatt, mortalmente baleado por desconocidos cuando transitaba por un sinuoso camino de montaña. Su deceso, que ha dejado un enorme vacío en el liderazgo de las izquierdas aquí, tuvo la virtud de crear inmediatas tensiones en una tierra que recién se está recuperando de las heridas de la guerra civil.

En El Cairo, un vocero de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) dijo que aldeanos drusos armados en la región de Shouf, al sudeste de Beirut, atacaron poblaciones vecinas ayer para vengar el asesinato de Jumblatt, un líder druso. Esas versiones no pudieron ser confirmadas aquí.

LLamado a huelga

Los líderes de las izquierdas hicieron un llamado a la huelga general para hoy y las calles de la capital quedaron ya desiertas ano-

che poco antes del crepúsculo, como solía ocurrir durante la guerra.

En los distritos derechistas, jóvenes armados dispararon tiros al aire, una forma tradicional libanesa de celebrar, pero sus líderes deploraron la muerte de un líder correligionario.

Camille Chamoun, un ex presidente derechista y antiguo rival del desaparecido Jumblatt, se mostró airado ante la reacción, según lo expresó un periodista que se encontraba junto a él a la sazón.

Ambos líderes —a los que se les

Pasa a la página 28



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

EN CAPILLA. Beirut, Líbano, marzo 17. (AP). Kamal Jumblatt, dirigente libanés izquierdista asesinado ayer, yace en Mukhtara, Líbano. Su cabeza está vendada para cubrir las heridas de bala que sufrió.

al cerrar la edición